



Provincia de Corrientes
Poder Judicial

MEMORIA ANUAL DE INSPECTORÍA DE JUSTICIA DE PAZ- AÑO 2023

INSPECCIONES VIRTUALES EFECTUADAS: DECRETO LEY N° 26/00 Inc. a)

INSPECCIONES VIRTUALES A JUZGADOS DE PAZ - AÑO 2023

Se realizó inspección virtual en los 25 juzgados (18 Juzgados de Paz y 7 Juzgados transformados que conservan las Secretarías de Paz)



Cantidad de capacitaciones a Facilitadores Judiciales realizadas en los Juzgados y Secretarías de Paz

96

TEMA:

CAPACITACIONES VIRTUALES REALIZADAS POR LA OEA PARA FACILITADORES JUDICIALES - AÑO 2023

Entidad	N°	Fecha	Tema
Organización de los Estados Americanos	1	30/03/2023	Las habilidades sociales y la resolución de conflictos
	2	31/05/2023	La inteligencia emocional en la resolución de conflictos
	3	27/07/2023	La comunicación asertiva en la resolución de conflictos
	4	28/09/2023	Pasos para la identificación y gestión de un conflicto
	5	23/11/2023	Habilidades para la negociación asertiva

TEMA:	CAPACITACIONES VIRTUALES REALIZADAS POR LA OEA PARA COORDINADORES - AÑO 2023
--------------	---

Entidad	N°	Fecha	Tema
Organización de los Estados Americanos	1	25/04/2023	Seguridad Digital
	2	28/4//23	Capacitación sobre uso de Excel
	3	29/06/2023	Elaboración de encuestas
	4	25/08/2023	Manejo de Presupuestos
	5	31/08/2023	Meta Business Suite
	6	27/10/2023	Manejo de equipos para la difusión de información
	7	24/11/2023	Liderazgo y comunicación efectiva

Actividades realizadas por el Ministro Supervisor Dr. Fernando Augusto Niz y la Inspectora Dra. María Luisa Aróstegui :

- El 17/03/2023 en la provincia de Jujuy en la reunión de la Comisión Directiva de la Junta Federal de Cortes y Superiores Tribunales de Justicia de las Provincias Argentinas y Ciudad Autónoma de Buenos Aires (Ju.Fe. Jus). el doctor Fernando Augusto Niz analizó las acciones que desde la Justicia de Paz se están impulsando en pos del fortalecimiento del acceso a Justicia y sus ejes.
- El 11/04/2023 La doctora María Teresa Mallenkamp y el doctor Juan Carlos Roncal de la Organización de los Estados Americanos, visitaron la provincia de Corrientes y destacaron la labor del Poder Judicial de Corrientes como provincia señera en la implementación del Programa de Facilitadores Judiciales, mantuvieron reuniones de trabajo con el Ministro doctor Fernando Augusto Niz, funcionarios y jueces de paz de Itatí y Berón de Astrada. Participaron también funcionarios del Poder Judicial de Córdoba, Córdoba ha sido junto a Formosa, otra de las provincias del país que se sumaron al Programa tras reconocer las ventajas de su implementación.



Provincia de Corrientes
Poder Judicial

- En el mes de abril el doctor Fernando Augusto Niz, y el intendente de la ciudad de Corrientes, doctor Eduardo Tassano, inauguraron ante una nutrida concurrencia la primera de tres jornadas de capacitación sobre Resolución Alternativa de Conflictos y el Programa de Facilitadores Judiciales de la Organización de los Estados Americanos. Los encuentros, a cargo del equipo técnico del Centro Judicial de Mediación, la Inspectoría de Justicia de Paz del Superior Tribunal de Justicia y la Coordinación del Programa de FFJJ, buscan promover la cultura de paz.
- En el mes de junio en Formosa durante las “Jornadas Preparatorias para las VI Jornadas Nacionales y IV Internacionales de la Justicia de Paz y Faltas” el doctor Niz se refirió al crecimiento exponencial y la expansión que está teniendo la Justicia de Paz en todo el país, consideró que con el trabajo que se está llevando adelante se está haciendo historia de manera transparente y subrayó los logros alcanzados en los últimos tiempos.
- El 30/06/2023 en consonancia con la celebración del día de las redes se realizó el lanzamiento de las redes sociales del Programa de Facilitadores Judiciales de Corrientes.
- El viernes 04/08/2023 se realizó la reunión de la Comisión de Justicia de Paz, bajo la supervisión del Dr. Fernando Augusto Niz, Ministro Supervisor de la Justicia de Paz y la coordinación de la Dra. María Luisa Aróstegui, Inspectora de Justicia de Paz, donde se formaron 3 subcomisiones: 1) De Gestión Electrónica (estandarización Iurix, Catálogos de la Justicia de Paz, Expediente Electrónico). 2) Readecuación de la Ley 5907 a los cambios realizados por los nuevos Códigos vigentes. 3) Reforma de Protocolos, las cuales se encuentran trabajando.
- El 11/08/2023 se concretó la inauguración del edificio del Juzgado de Paz de La Cruz.
- El 05/09/2023 se realizó la Primera Reunión de Facilitadores Judiciales 2023 en Goya, del que participaron Facilitadores Judiciales de Corrientes, Empedrado, San Roque, Peruggorría, Gobernador Martínez y Santa Lucía.

- Por Acuerdo N°30/23 del 10/10/2023, el Superior Tribunal de Justicia resolvió llamar a Concurso –abierto- de oposición, entrevista, títulos y antecedentes para ingresar al escalafón Secretariado de Justicia de Paz y Juzgados de Primera Instancia (fuero No Penal) para el interior de la Provincia.
- El 10/10/2023 la doctora María Luisa Aróstegui, Inspectora de Justicia de Paz y Coordinadora del Programa de Facilitadores Judiciales, y la arquitecta Aymaré Lascurain, participaron de la reunión informativa del Programa de Facilitadores Judiciales del Poder Judicial de Córdoba y del Simposio Internacional organizado por Costa Rica, sobre los logros del Servicio Nacional de Facilitadores Judiciales a 10 años de su puesta en marcha en ese país.
- El 25/10/2023 el ministro del Superior Tribunal de Justicia y presidente de la Comisión de Acceso a Justicia de la JUFEJUS, doctor Fernando Augusto Niz disertó en la Conferencia de la Asociación Internacional para la Administración de Cortes en la Facultad de Derecho de la UBA.
- El 17/11/23 El doctor Fernando Augusto Niz, junto a la doctora María Luisa Aróstegui recibió en el Salón de Acuerdos al doctor Guillermo José Vega, presidente de la JU.FE.PAZ en el marco de una visita institucional.
- El 23/11/2023 en Paraná, Entre Ríos se llevó a cabo las “VI Jornadas Nacionales y IV Internacionales de Justicia de Paz y Faltas”, donde disertaron el Dr. Fernando Augusto Niz en la apertura, y luego la doctora María Luisa Aróstegui sobre el Programa de Facilitadores Judiciales en Corrientes.
- El 29/11/2023 en el “Encuentro Internacional de Métodos Participativos de Resolución de Conflictos” en su calidad de presidente de la Comisión de Acceso a Justicia de la JUFEJUS, el Dr. Fernando Augusto Niz participó de un panel junto a los doctores Patricio Ferrazzano, Luis María García Salado, María del Carmen Battaini y Víctor del Río, Ministro del Superior Tribunal de Justicia del Chaco. También participó la Dra. María Luisa Aróstegui quien se refirió al “Programa Interamericano de Facilitadores Judiciales OEA .